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EL comité de Educación para la Democracia, Paz y Convivencia agradece a toda la comunidad educativa 

el apoyo que le dieron al gobierno escolar, permitiéndose comunicar las siguientes palabras: 

Personera  

Ha sido un honor poder ser su personera estudiantil en esta institución este año 2022. Participé en varias 

actividades y eventos de los que pude ser parte. 

Como personera de este año he podido alcanzar y lograr algunas de mis metas y promesas. Entre ellas, asistir a 

varias reuniones del consejo académico, el consejo estudiantil, proyectos transversales y en la revisión del (PMI) 

es el plan de mejoramiento estudiantil, pude llevar acabó el torneo de fútbol, hice la gestión para que se aprobará 

el camibuso de la “Prom 11”, probablemente no se llevó a cabo, pero queda la semilla para que el próximo 

personero pueda hacer esa gestión, hubo obstáculos, pero siempre trate de cumplir.  

Les invito para que el próximo año se postulen a este cargo, que nos llena de nuevas experiencias y nos permite 

representar a todos los compañeros para hacer respetar sus derechos y deberes. Agradezco el voto de confianza 

y les deseo los mejores éxitos en el año 2023. 

 

Yesenia paramo. 

Representante de los estudiantes  

Ha sido un honor para mí haber sido parte del Consejo Directivo en calidad de representante estudiantil, donde 

he velado por el correcto cumplimiento, participando en todas las reuniones, escuchando cómo se utiliza el 

presupuesto, las dinámicas de la institución y transmitiendo las inquietudes de los estudiantes. 



En las reuniones de este año se han abordado temas cómo la actualización del manual de convivencia, el uso del 

presupuesto para situaciones prioritarias de nuestra institución y el tema de seguridad escolar. De mi parte he 

atendido las inquietudes de los estudiantes cómo lo fueron el tema de que cerraban el baño durante la jornada 

escolar y solo se habría en los descansos y las he comunicado de manera pertinente. 

Agradezco a las personas que confiaron en mí y espero que ustedes se hayan sentido satisfechos con lo hecho.  

Con afecto,  

Laura Grisales Sánchez. 

Contralor            

Este año 2022 se me dio la oportunidad de ser contralor escolar después que la candidata Emma Andrea Patiño 

renunciara a su cargo y recibí el nombramiento oficial el 18 de mayo. 

Durante el cargo pude estar en varias reuniones en las que pude darme cuenta del valioso trabajo que se realiza 

en la institución. En especial estuve pendiente de la revisión de los computadores de la sede central y la sede Raúl 

Silva los cuales fueron prestados en cuarentena a los estudiantes que lo necesitaban para ver las clases. 

Después de participar en la revisión del PMI (plan de mejoramiento institucional) acompañé a la docente Diana 

Lozano y a los compañeros de la especialidad de ensamble y mantenimiento de computadores, se realizó la visita 

a las sedes Alfonso Reyes, Raúl Silva y sede central para revisar los equipos que servían y los que se debía dar de 

baja y participé de las capacitaciones realizadas por la contraloría general de la nación los días 2, 3 y 9 de junio. 

¡Gracias a todos! 

Daniel Betancourt Mesa.       

Consejo estudiantil 2022 y equipo de docentes. 


